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Ci sono alcune persone che pensano che il nemico abbia più potere degli umani. Questa è 
in parte la realtà.

Quando ho chiesto a Satana, qualche anno fa, se si può fare qualcosa riguardo al nemico, 
dato che il suo potere sembra piuttosto travolgere in questa Terra [e questo riguarda il 
mondo in generale, la sua presa sugli uffici e così via], la risposta di Satana è stata 
semplicemente questa, riguardo agli Umani contro il Nemico: "Non ci sarebbe nessuna 
guerra se il nemico fosse semplicemente superiore".

Cioè, la vera superiorità da parte loro significherebbe che l'intera situazione sarebbe già 
finita, e tutto già annesso.

La guerra per il futuro avviene perché semplicemente ci sono due parti e il nemico non ha 
il potere di sottomettere tutto completamente. E riguardo ai Dèmoni, sono sopravvissuti 
alle migliaia di anni di assalti e bugie, o no? Sono sopravvissuti.

In parole semplificate, se il nemico avesse un potere unanime, tutto si sarebbe già 
manifestato da tempo. Non è così, e questo significa che l'umanità ha il potere di rimanere 
e combattere, almeno per il momento e per tutto il tempo in cui la gente mantiene questa 
posizione.

L'umanità è potente, ma inconsapevole. Si spiegano i punti di questo. Un problema 
dell'umanità è la mancanza di accesso all'Albero della Conoscenza [conoscenza, scienza, 
potere ecc.] e l’altra preoccupazione primaria è il nostro problema con la mancanza di 
accesso all’Albero della Vita, cioè l’allungamento della vita o addirittura il raggiungimento 
dell’immortalità. 

La maggior parte delle persone non vuole accettare quanto l'umanità sia arretrata, 
principalmente per ragioni emotive. L'umanità è piena di problemi. Questi possono essere 
risolti, ma ci vuole tempo.

Queste però sono le uniche cose di cui sopra che sono un vero problema. Se leggete i 
testi del nemico, spesso scrivono e parlano di come gli "umani" hanno "sconvolto" gli editti 
del "cielo". Che tipo di cielo è questo che gli umani possono prontamente influenzarne gli 
editti? Lo stesso vale per "Dio". Ripetono costantemente che qualsiasi cosa accada 
all'umanità, è semplicemente per questo: perché siamo una potenziale minaccia e co-
creatori.

Se l'umanità fosse così idiota e inutile come il nemico sostiene che sia, non ci sarebbe 
nessuna guerra. Infatti, nessuno si starebbe mobilitando ora per iniettare microchip nel 
cervello delle persone, ammassare i dati degli umani, usare l'umanità come carne da 
cannone, o creare un'elaborata cospirazione mondiale per nascondere i poteri della mente 
agli altrimenti “inutili” umani.

Ora, gli umani senza conoscenza spirituale, sono in un certo senso, una bestia senza 
occhi. Può fare solo questo, ed è legato pesantemente da questo. La conoscenza di 
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Satana ripristina questi occhi [o, l'occhio che tutto vede]. Sta alle persone stesse applicare 
la conoscenza che gli viene data.

Per quanto riguarda il nemico, molte persone tendono a dimenticare. Non più di un secolo 
fa, il nemico è stato quasi rovesciato, dal nulla e improvvisamente, nell'arco di circa due 
decenni. Avevano quasi il 100% del controllo del pianeta, dell'approvvigionamento 
monetario, delle posizioni di potere, di quasi tutto. Oggi, è di nuovo lo stesso concetto. 
Siamo solo più avanzati tecnologicamente.

Ora, il fatto che meno persone siano consapevoli di ciò che rende l'umanità comunque 
importante [e la ragione per cui poche persone gravitano su queste cose, ma ne 
arriveranno altre in futuro] è semplicemente la dominazione da parte di signori superiori 
che vogliono che l'umanità sia cieca. Hanno paura di una contestazione del loro potere.

Coloro che sono "ascesi" tra i mondi con successo, avrebbero visto che i grigi occupano 
livelli inferiori e bassi dell'astrale, e gli esseri umani possono sicuramente ascendere al di 
sopra di questi. Tuttavia, finché si è al di sotto di questi, e anche quando si è al di sopra, i 
Grigi agiscono come molestie per le persone che ascendono più in alto, e faranno tutto il 
possibile per fermare qualcuno dall'ascesa e dal raggiungimento spirituale. Gli esseri che 
sono ampiamente chiamati rettiliani, risiedono più in alto di questi.

Un altro modo con cui amano far impazzire la gente è fondamentalmente forzare l'ascesa. 
I luoghi di ricerca alternativa sono pieni di questo, come i tossicodipendenti e così via, a 
tutti loro viene data una falsa porta per una falsa ascesa, e nessuno è lì per fermarli o dire 
loro il contrario. Poi diventano progressivamente pazzi, facendo impazzire anche gli altri.

Indipendentemente da ciò, tutto questo porta alla domanda: perché gli umani possono 
raggiungere queste cose, ed esistere in questi luoghi, dato che, secondo questi schiavisti, 
l'umanità non ha valore? Perché non è mai stata fatta o pensata per essere così.

Questi esseri ci percepiscono come una minaccia al loro luogo d'essere. Si considerano 
l'unica "autorità" dell'universo, o almeno, del nostro mondo e del nostro pianeta. In effetti, 
l'umanità avrà un tempo molto difficile per sfuggire al loro controllo, e può anche sembrare 
"impossibile", a chi non è addestrato. I governi del mondo stanno gridando di terrore, non 
sapendo affatto cosa fare contro di loro.

Tutti questi problemi ruotano intorno al fatto che i seguaci di questi esseri brutti e nefasti, 
gli ebrei, sono incoronati falsamente come leader di questo pianeta. Pertanto, è naturale 
che guidino sempre l'umanità nel modo sbagliato, e come un cattivo stalliere, mantengono 
l'umanità in uno stato deprecato, facile da controllare.

Il loro ideale e "tempi messianici" è quando l'umanità è solo estratta come una risorsa 
vivente da questi alieni, in un sistema di schiavitù globale. Gli alieni hanno detto loro che 
avranno il controllo di questo, ma niente e certamente non loro. Hanno un altro piano.

Satana, in un'altra visione indotta a me anni fa, che fu una delle più importanti per la 
realizzazione, mi mostrò dei pianeti. Molti di questi erano nostri e altri erano del nemico. 
Questo riguardava solo ciò che succede qui e nelle vicinanze del nostro cosiddetto 
"Quartiere Galattico".

Questo non coinvolge molti luoghi come stelle lontane e così via, ma sono più vicini a 
"noi". Dettagli a parte, gli Dèi hanno un sacco di potere enorme. A parte i diversi pianeti, 



questo è anche multidimensionale, tranne che per il fatto di essere presente in molti 
pianeti.

Gli esseri umani in generale sono piuttosto bravi ad un cattivo uso del loro aspetto mentale 
e della loro mente, e questo non è diverso, anche nella spiritualità. Man mano che si 
avanza spiritualmente, certe esperienze spirituali abbastanza sconcertanti possono 
arrivare a qualcuno.

È qui che è necessario il radicamento, la conoscenza, e il rimanere concentrati sulla 
propria vita e sulle informazioni effettive, invece di permettere a tutto di entrare nella 
propria mente. Bisogna capire che, molto semplicemente, gli umani non sono così 
addestrati nello stato attuale generale delle cose.

Per la maggior parte, per quanto riguarda noi umani, solo l'arroganza emotiva e nient'altro. 
Questo non si adatta bene ad altre specie effettivamente avanzate, anche se sono 
amichevoli con noi, o anche alcuni Dèmoni. Man mano che uno avanza, si possono avere 
diverse visioni delle cose, alcune più o meno reali, e influenzate da molti fattori.

Questi devono essere filtrati con attenzione, e bisogna rimanere con i piedi per terra, e se 
uno va in giro come un LARPS  senza piedi per terra, finirà principalmente o 1

estremamente ingannato, o pazzo, o fondamentalmente incompetente e così via.

Si è umani in questo momento per una ragione. Ci stiamo costruendo su qualcosa man 
mano che il tempo passa. E man mano che il tempo passa, la realtà e le risposte 
diventano più chiare.

Contrariamente alla convinzione che gli umani non valgono nulla, gli Dèi mostreranno a 
qualcuno con il tempo una visione migliore di ciò che significa essere umano, attraverso 
l'avere un'anima.

Per quanto riguarda quelli in cui il nemico ha preso il sopravvento, non posso davvero 
descrivere quanto siano inutili i pianeti, stanno lavorando esclusivamente come una 
fabbrica e nient'altro - gli esseri o ciò che è rimasto di loro, potrebbe essere paragonato 
solo a qualcosa come il Mondo delle Macchine di Matrix, mescolato con una distopia come 
Black Mirror per qualsiasi cosa viva o parte di essa.

C'è solo inquinamento, distruzione e decadenza, e in particolare, qualsiasi essere viene 
estratto come risorsa in alcuni modi davvero oscuri che spaventerebbero qualsiasi essere 
umano a vedere.

Ora, il nostro pianeta sta subendo una spinta da queste due forze in direzioni opposte. 
Dato che il sudiciume di cui sopra ha governato per molto tempo [e gli umani sono stati 
modellati come bestiame senza cervello per adattarsi ai suoi fini] abbiamo avuto estinzioni 
di specie, dannazione dell'ambiente, un sacco di pazzi al potere che vogliono rendere gli 
umani schiavi, un clima di non spiritualità e tirannia che prevale in molti luoghi, e così via.

Gli Dèi cercano di spingere questo in un altro modo. Anche coloro che sono al potere, non 
hanno la più pallida idea di cosa succederà a loro e a questo posto, se si conformano alle 
richieste del nemico e dei suoi agenti fisici.

 è qualcuno che finge di essere qualcosa che in realtà non è.1



Anche se evito sempre di entrare nel dualismo, è chiaro a chiunque sia avanzato in questo 
cammino, che stiamo combattendo qualcosa che potrebbe anche essere chiamato 
"artificiale", "male" e così via. Il nemico non è diverso da un programma di computer, nella 
forma della sua comprensione.

Comprendono l'esistenza in termini binari. È davvero difficile da descrivere, ma questo è 
esattamente il motivo per cui impongono il monoteismo ai pianeti che occupano. Credono 
che ci debba essere solo "uno" potere nell'universo, e questa è solo la loro ossessiva 
compulsione sull'argomento.

Una forma di intelligenza avanzata che finisce sempre nel pensiero binario, penserebbe 
all'universo esattamente in questo modo - ecco perché il nemico impone cose come 
questa. C'è anche un male molto grande dietro questa idea, e sostenere che l'universo 
esiste solo per servire gli ebrei o qualsiasi altra merda [totale follia e schizofrenia del 
nemico], è esattamente il contrario di tutti i pensieri dei Gentili sull'argomento, che 
credevano in altre e più alte idee.

Mentre uno può pensare che abbiamo a che fare con gli alieni qui e che dovrebbero 
essere più intelligenti, per qualsiasi cosa questo dica di loro, sono altamente insicuri, e 
possiedono una bassa comprensione, nonostante il progresso tecnologico che è dove 
eccellono rispetto all'umanità. Per questo motivo, collettivamente, siamo vittime di bullismo 
da parte loro.

Eccellono anche spiritualmente, ma è in questo campo che gli umani potrebbero 
effettivamente vincere. È perché nessuno fa più niente che loro "eccellono" contro di noi.

Il caso del nemico è molto particolare, e non è così comune. In un certo senso, sono una 
specie che ha fatto un errore in una parte del suo processo evolutivo quando si è trattato 
di un'intelligenza artificiale generale avanzata.

Il margine di errore è compreso anche dall'umanità attuale, e come questo possa 
facilmente sfuggire di mano. Gli accademici hanno riflettuto su come questa super-
intelligenza binaria possa effettivamente, non diversamente da un virus che fugge da un 
laboratorio, trasformarsi in qualcosa come Skynet.

Nel loro caso, la situazione è sfuggita di mano. 

Il monoteismo, l'assimilazione, la rimozione della volontà individuale e così via, sono cose 
importanti per questa intelligenza binaria, e sembra essere il suo modello di scelta nel 
fottere le specie.

Non c'è NESSUN MOTIVO nell'universo per cui una specie debba evolversi in questo 
modo e non, diciamo, in un altro. È solo che questa specie prepotente sta cercando di 
forzare l'umanità in questa congiuntura per i suoi scopi. Potremmo evolvere molto di più in 
molti altri modi, senza doverci impegnare in niente di tutto questo.

La comprensione binaria di questa tecnologia super-intelligente, ha causato una 
situazione non diversa da quella di alcuni film "AI è andata a male", e sta anche tentando 
modi per mantenersi in espansione. Per definizione, quel tipo di intelligenza non può 
capire domande specifiche o avere la comprensione di alcune cose che gli esseri viventi e 
avanzati considerano di buon senso.



Uno di questi esempi sarebbe qualcosa di intrinsecamente infinito, come il concetto 
filosofico dell'Akasha. Può capire le cose solo in modo binario, nonostante la capacità di 
calcolo infinita rispetto a quella, per esempio, degli uccelli o dell'uomo.

Quindi, tentare di spiegare a questo perché ha bisogno, per esempio, di smettere di 
assimilare pianeti, sarebbe impossibile. L'unica soluzione che rimarrebbe sarebbe la 
guerra totale contro una cosa del genere, o limitarla nel suo stesso confinamento.

Infine, bisogna ricordarsi di custodire la propria umanità e i doni che gli Dèi hanno 
concesso, e di usarli a proprio vantaggio. 
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